
ПЯТЫЙ ПЛЕНУМ 
ОБКОМА КПСС

Состоялся очередной пя
тый пленум Свердловского 
промышленного обкома КПСС, 
который обсудил вопрос о хо
де выполнения социалистиче
ских обязательств по увели
чению производства минераль
ных удобрений, серной кис
лоты, пластических масс, ис
кусственных волокон, рези
новых и асботехнических из
делий, химического оборудо
вания и вводу новых мощно
стей на предприятиях хими
ческой промышленности. С 
Докладами выступили заме
ститель председателя Средне- 
Уральского совнархоза В. Г. 
ВЕРШИНИН и начальник 
Главсредуралстроя П. Д. ГИ
РЕНКО.

В прениях, развернувшихся 
по докладам, приняли участие 
директор Красноуральскогс 
медеплавильного комбината 
А. С. ПОПЛАУХИН, секретарь 
Свердловского горкома КПСС 
Я. П. РЯБОВ, секретарь Рев- 
динского ГН КПСС Т. П. НИ
КИТИНСКИХ, секретарь Ниж
не-Тагильского горкома КПСС 
Е. В. ЮДИН, секретарь Перво
уральского ГК КПСС А. И. ЛЕ
ОНТЬЕВ, управляющий тре-
стом № 88 М. Г. 
СКИЙ, главный 
Средне-Уральского 
вильного завода Е.

МОШИН- 
инженер 
медепла- 

С. АЛЕК-
СЕЕВ, первый секретарь про
мышленного обкома ВЛКСМ 
А. С. КУКЛИНОВ, директор
Нижне-Тагильского завода
пластмасс Е. Ф. ВЛАСКИН, 
старшая фильтровщица Полев- 
сного «риолитового завода 
А. П. ЦЕЛИЩЕВА, начальник 
управления химической про
мышленности Средне-Ураль
ского совнархоза К. Н. БУШУ
ЕВ, председатель президиума 
Уральского филиала Академии 
наук СССР С. С. СПАССКИЙ, 
начальник управления дере
вообрабатывающей и бумаж
ной промышленности совнар
хоза В. Ф. НАУМОВ и глав
ный инженер Кировградскогс 
медеплавильного комбината 
И. Г. САРКИСОВ.

С речью на пленуме вы
ступил первый секретарь про
мышленного обкома КПСС 
К. К. НИКОЛАЕВ.

В работе пленума приняли 
участие руководители город
ских партийных и советских 
организаций, секретари пар
тийных комитетов промыш
ленных зон, предприятий хи
мической промышленности и 
строек, руководители совнар
хоза, Главсредуралстроя, уче-
ные, представители 
исследовательских 
ных организаций.

Пленум принял 
тое постановление, 
ленное на успешное 
ние в жизнь задач, 
перед областной । 
организацией.

научно- 
и проект-

разверну- 
направ- 

претворе- 
стоящих 

партийной
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ВЕЛИКОМУ ОКТЯБРЮ
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

ТАК ДЕРЖАТЬ!
Нижне-Исетский завод же

лезобетонных изделий план 
сентября по производству то
варного бетона выполнил на 
123,1 процента, а по выпу
ску бетонных и железобетон-
ных изделий 
процента.

на 124,6

В дни предоктябрьского со
ревнования коллектив завода 
борется за досрочное выполне-
ние взятых обязательств, 
своевременное снабжение 
востроек,

В первую пятидневку
тября вместо 508 
бетона по плану 
бетонорастворного 
953 кубометра.

ва 
но-

ок-
кубометров 
коллектив 

узла выдал

Готовятся к сдаче
В одном из кварталов по 

улице Гурзуфской закончилось 
строительство 60-квартирного 
дома № 57. Полностью произ
ведены штукатурные и маляр
ные работы. Все подъезды за
крыты на ключ. После того, 
как окрашенные полы подсох
нут, государственная комиссия 
подпишет приемочный акт.

В этом же районе заканчи
ваются. малярные работы в 30- 
квартирном доме № 32. Рабо
ты ведут бригады маляров 
тт. Плотниковой и Шуркова. К 
15 октября маляры покинут 
строительный объект и еще 
30 квартир будут готовы при
нять жильцов, — сообщил нам 
главный инженер первого 

строительного управления тов.
Волынский.

Победители известнЬ1
В тресте № 33 с 16 по 26 сентября по инициативе советов науч-* 

но-технического общества и Всесоюзного общества изобретателей 
и рационализаторов был проведен декадник по сбору рационализа
торских предложений. В нем приняли участие все управления трес
та. На днях подведены итоги этого своеобразного похода за про
гресс в строительстве.

За 10 дней подано 77 предложений. Принято к внедрению 63 
и внедрено 37. Сумма экономии от внедренных предложений состав
ляет 21,9 тысячи рублей. Лучше других декадник прошел в строи
тельном управлении № 5. Здесь подано 28 предложений, принято 
к внедрению 24, внедрено 16. Сумма экономии составляет 12,3 ты
сячи рублей.

СЕГОДНЯШНИИ Свердловск 
представляет собой огром
ную новостройку. Растет 

число жилых домов. боль
ниц и школ, промышленных 
предприятий. Демидовские хибар
ки навсегда уходят из города,
уступая место 
светлым зданиям, 
любой из улиц,

многоэтажным
Находясь на 

можно увидеть
башенный кран, несущий на мо
гучей стреле готовую стеновую 
панель; маляров, заканчивающих 
покраску нового дома. Иной раз 
на улице мы проходим по лег-

Много механизмов в ар 
матурном цехе завода желе
зобетонных изделий треста 
Стройдеталь № 70. Обслу 
живает их бригада механи 
заторов, руководит которой 
Константин Васильевич Шу- 
бенков. За время многолет
ней работы бригадир на
столько хорошо изучил обо
рудование, что может по ха
рактерному шуму того или 
иного механизма определить 
его «болезнь». Вот и сейчас 
К. В. Шубенков присел у 
пресс-ножниц, чтобы узнать 
причину аварии.

Фото 
А. Черданцева.

СНОПНЯ /з номере. I

• Почетный долг строителей |
• В стране голубых озер

ДЛЯ БОЛЬШОГО
ким перекидным мостикам. Вни
зу под ними работают люди в 
брезентовых спецовках. Они ук-
ладывают трубы. Иногда 
возмущают выкопанные на 
мой лучшей улице траншеи,

нас 
са- 
ко-

торые испортили весь вид. Меж
ду тем, все это необходимо.

С быстрым ростом города рез
ко увеличилась потребность в во
де, в расширении сети канализа
ции. Между тем, до сих пор раз-

витие водопровода и канализации 
в Свердловске сильно отстает от 
роста жилищ и промышленности. 
Это вызывает неудобства у горо
жан, затрудняет работу, а порой 
сдерживает развитие предприя
тий.

Нынешний год должен 
жить начало ликвидации

поло- 
такой

диспропорции. Объем строитель-
ства водопровода и 
в этом году намного

канализации 
увеличился.

ГОРОДА
тянулась трасса главного 
лизационного коллектора 
ка культуры и отдыха

кана- 
от пар- 

имени
Маяковского до очистных соору
жений за Химмашем. На строи
тельстве коллектора примене
ны сборные железобетонные кон
струкции. На железобетонные
плиты ПН-1, служащие 
нием, устанавливаются 
звенья сечением 2*2,2

основа- 
блок- 

метра.

ИТОГИ РАБОТЫ ЗА СЕНТЯБРЬ
Выполнение плана

Производитель
ность трудапо генподряду собственными 

силами

Трест № 33 . 103,5 100,9 113,7
Трест № 89 . , . . . 97,7 81,8 84,7
Южгорстрой................................ 83 70,5 95,3
Трест Жил строй....................  . ... 95.4 100,6 94,2
Трест крупнопанельного ■ ■, -

домостроения.................... ■ • 92,3 69,4 72,7
Трест Уралтрансспецстрой . . — 100,2 93,4
Управление механизации № 1 — 103,6' 103,4

По Свердловскгорстрою . 94,6 87,6 93,5

Трест Стройдеталь № 70 . 98,8 100

Уралмашстрой ... ... 100 94 101

Уже выполнены работы по 
благоустройству территорий у 
станций перекачек М 1 и 2, 
улучшены трубопроводы от на
сосной станции второго водо
подъема на территорию головных 
сооружений, осуществлен пере
нос трубопроводов с площадки 
строительства горизонтальных от
стойников. Полностью выполнен 
объем работ по хозяйственно- 
питьевому водоснабжению Нижне- 
Исетского района.

Большие работы ведутся по 
улицам Посадской и Большакова 
от Гурзуфской до улицы Белин
ского. Осталось уложить менее 30 
погонных метров и испытать 800 
погонных метров труб. С вводом 
водопроводного участка в экс
плуатацию дома этого района по
лучат гораздо больше воды. Пол
ностью проведена врезка на водо
водах по улицам Первомайской— 
Мичурина — Восточной — Шев
ченко — Луначарского.

Почти на 12 километров про

Применение сборного железобето
на дало возможность полностью 
механизировать работы, тем са
мым превратить строительную 
площадку в монтажную.

Монтажники и работники отде
ла главного механика специали
зированного управления № 19 
треста Уралтрансспецстрой скон
струировали и применяют при 
монтаже специальное приспособ
ление для захвата и установки в
проектное 
звеньев.

Ввод в 
водного

положение блоков

действие главного от-
коллектора

уменьшить нагрузку на
позволит 
сущест

вующие мощности, которые в ча
сы «тгик» сбросовых вод рабо
тают с перегрузкой. В текущем 
году коллективу строительного 
управления № 19 предстоит 
смонтировать участок коллектора 
длиной 1200 погонных метров. 
Трансспецстроевцы обязались вы
полнить этот объем работ в IV 
квартале.

А. ПЕВНЕВ.
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Пятый пленум промышленного обкома партии

ПОЧЕТНЫЙ ДОЛГ СТРОИТЕЛЕЙ
В СВЕРДЛОВСКОЙ об

ласти выполняется 
большой объем работ по 

строительству и реконструкции 
предприятий химической про
мышленности. Достаточно ска
зать, что на этих объектах тру
дится сейчас, свыше 15 тысяч 
строителей и'- мойтажников. По
сле майского (1958 г.) Плену
ма ЦК КПСС по 1962 год 
включительно в нашей области 
только по производственным 
объекта!« большой химии вы
полнено строительно-монтаж
ных работ на 80 миллионов руб
лей. С каждым годом темпы и 
объемы работ возрастают. Нын
че, например, объем по сравне
нию с прошлым годом увели
чился в полтора раза.

В начале нынешнего года 
коллективы строительных ор
ганизаций нашей области, горя
чо поддерживая патриотиче
скую инициативу Луганскхим- 
строя, приняли повышенные 
обязательства по досрочному 
вводу в действие ряда объек
тов химической промышленно
сти. В результате объем строи
тельно-монтажных работ за 
девять месяцев текущего года 
удалось увеличить по сравне
нию с таким же периодом ми
нувшего года на 27 процентов. 
Введены в действие цехи пара
форма, формалина, карбамид
ных смол и переработки фто
ропластов на Нижне-Тагиль
ском заводе пластмасс, мощно
сти по флотированному тальку 
на Шабровском тальковом ком
бинате, шиноремонтный цех на 
Свердловском шинном заводе. 
Закончены и уже эксплуатиру
ются цех монохромата и би
хромата натрия на хромпиковом 
заводе и первая очередь серно
кислотного комплекса Средне- 
Уральского медеплавильного 
завода.

Строители химии развернули 
соревнование за выполнение 
сменных заданий за 6 часов, В 
тресте № 88 более 20 бригад, 
объединяющих свыше 400 чело
век, успешно участвуют в этом 
соревновании. Они решили за-

Из доклада начальника Главсредуралстроя П. Д. Гиренко
вершить годовые нормы за 
10 месяцев. Лучших показате
лей добились бригады тт. Сав
чука, Колегова, Брылина и 
других.

Бригада коммунистического 
труда треста Южгорстрой, ко
торую возглавляет тов. Котель
ников, на строительстве нового 
блока цехов Уралхиммаша еже
дневно выполняет сменное за
дание за 5,4 часа. Ее примеру 
следуют бригады тт. Хайрули- 
на, Колобухина, Борк. 345 ра
бочих на строительстве цеха 
№ 5 хромпикового завода, 
230 — в Ревдинском управле
нии треста Уралтяжтрубстрой, 
более 100 — на строительстве 
Свердловского завода пластмасс 
(трест № 89) и другие в каж
дую смену экономят более ча
са. Сбереженное время передо
вики отдают делу досрочного 
пуска предприятий большой хи
мии.

На стройках ширится движе
ние за коммунистический труд. 
Лучших успехов добились брига
ды тт. Саракаева из треста 
№ 88, Шадрина из треста 
№ 89, Шкатова и Демченко из 
треста Уралмедьстрой и много 
других. Большое внимание уде
ляется гласности соревнования. 
Серьезную помощь оказывает 
народный контроль.

И все же нельзя сказать, 
что на стройках используются 
все возможности для ускоренно
го сооружения объектов боль
шой химии. Об этом говорят та
кие цифры. Если в первом по
лугодии было выполнено строи
тельно-монтажных работ на 
11,6. миллиона рублей, то в 
третьем квартале на 8,2 мил
лиона рублей. Значит, в нача
ле года не было нужного трудо
вого накала. Из-за этого про
грамма строительно-монтажных 
работ в целом за девять меся
цев осуществлена лишь на 
92,4 процента.

С учетом дополнительных 
средств, выделенных на строи

тельство второй очереди серно
кислотного комплекса Средне- 
Уральского медеплавильного 
завода, в четвертом квартале 
нам предстоит освоить 11,4 
миллиона рублей, то есть столь
ко же, сколько было сделано 
за первое полугодие. Это очень 
большая и ответственная зада
ча, требующая максимального 
сосредоточения ресурсов. И она 
безусловно должна быть реше
на. К этому нас обязывает 
Письмо ЦК КПСС и Совета 
Министров. СССР об увеличе
нии производства Минеральных 
удобрений и химических средств 
защиты растений для повыше
ния урожайности зерновых и 
других сельскохозяйственных 
культур.

БОРЬБА за повышение 
урожайности—это преж
де всего борьба за уве

личение производства мине
ральных удобрений. Поэтому на 
особом месте среди важных 
строек нашего экономического 
района стоят сернокислотный 
комплекс на Средне-Уральском 
медеплавильном заводе и ком
плекс цеха двойного суперфос
фата на Красноуральском ме
деплавильном комбинате.

Докладчик подробно говорит 
о положении дел на этих объек
тах, о мерах, которые прини
маются для ускорения хода ра
бот и о том, что должно быть 
для этого сделано.

ОТВЕТСТВЕННЫ задачи 
строителей и по соору
жению других объектов 

большой химии. Особое место в 
их ряду занимает Нижне-Та
гильский завод пластмасс. На 
строительстве новых цехов 
этого предприятия были приня
ты серьезные меры. Это позво
лило сдать в сентябре государ
ственной комиссии цехи по про
изводству карбамидных смол и 
переработке фторопластов.

Однако план девяти месяцев 
в целом остался неосуществлен
ным полностью. Для обеспече
ния выполнения годового плана 
в четвертом квартале на заво
де пластмасс. тресту и его суб
подрядным организациям необ
ходимо освоить 630 тысяч руб
лей и ввести в действие цех 
полиэтилен-полиаминов и вто
рую очередь цеха ионообмен
ных смол. Следует отметить, 
что сейчас там недостаточно 
рабочих на участках специали
зированных монтажных органи
заций. '

Для ввода в эксплуатацию 
оставшихся объектов совнархоз 
должен немедленно выдать в 
монтаж недостающее оборудо
вание, контрольно-измеритель
ные приборы и средства автома
тики. Надо учесть, что цех 
мойки тары и азотно-кислород- 
ная установка сдаются сверх 
плана.

На Свердловском заводе 
пластмасс нам нужно ввести в 
строй цехи мипластовых сепа- 
ратов, пресс-изделий, инстру
ментальный и производства 
полиамидных смол. Сооружение 
этих объектов долгое время от
ставало от графика. Недавно 
там приняты меры, которые 
обеспечивают выполнение го
сударственного задания. Строи
тельные объекты полностью 
укомплектованы рабочей силой, 
на отстающих участках орга
низована работа в три смены. 

на сооружении цеха тяжелой 
химаппаратуры Уралхиммаш- 
завода с огоньком трудятся 
каменщики из бригады Нико
лая Хайрулина. 1 ’

На снимке: на кладке стен 
подстанции звеньевой Хаким 
ХАБИБУЛИН и каменщица 
Варвара НАЛИМОВА.

Благодаря этому в августе-сен
тябре строительно-монтажных 
работ выполнено на 40 процен
тов больше, чем в июне-июле. 
Здесь вызывает опасение лишь 
инструментальный цех. До сих 
пор он неполностью укомплек
тован конструкциями. Тревож
ное положение создалось из-за 
отсутствия большого количест
ва технологического и другого 
оборудования.

Большие задачи по строи
тельству и вводу в эксплуата
цию объектов химической про
мышленности возложены - на 
трест Уралмедьстрой. Его кол
лективу нынче предстоит вве
сти в действие цех купороса на 
Верхне-Пышминском меде
электролитном заводе, цех па
паверина на Ирбитском хим- 
фармваводе и цех древесно-во
локнистых плит на Тавдинском 
лесокомбинате. Если строи
тельство цеха пацаверина осо
бых опасений не вызывает, то 
сооружение цеха древесно-во
локнистых плит сильно отста
ло. Сейчас, правда, положение 
■выправляется, однако медлен
но.

Вызывает тревогу и купорос
ный цех Верхне-Пышминского 
медеэлектролитного завода. 
Этот объект подлежал вводу 
еще в прошлом году. Сейчас 
он имеет довольно высокую 
строительную готовность, но, к 
сожалению, до сих пор нет ча
сти основного технологическо
го оборудования, не хватает 
кабеля, металла для нестан
дартного оборудования.

Аналогичное положение сло
жилось в настоящее время на 
Свердловском заводе резиновых 
технических изделий (корпуса 
№ 6 и 65), Уральском заводе 
аюботехнических ирделий (цех 
паранита), Полевском вриоли- 
товом заводе (цех плавиковой 
кислоты). Эти объекты в строи
тельной части в основном за
кончены, однако монтажные 
работы серьезно отстают из-за 
несвоевременной и некомплект
ной поставки технологического 
и /нестандартного оборудова
ния. Это не дает возможности 
привлечь необходимое количе
ство рабочих специализирован
ных монтажных организаций.

Ряд объектов большой хи
мии сооружается медленно по 
вине руководителей строитель
ных организаций. Например, 
цех ректификации легких пи
ридиновых оснований на Ниж
не-Тагильском металлургиче
ском комбинате следовало за
кончить еще в прошлом году, 
однако трест Тагилстрой (уп
равляющий тов. Кузьменко) 
неудовлетворительно организу
ет строительно-монтажные ра
боты и в этом году. План девя
ти месяцев выполнен лишь на 
64 процента. Тресту необходи
мо в ближайшее время преодо
леть допущенное отставание.

Так же неудовлетворительно 
ведутся строительные работы 
по цеху шинопневматических 
муфт на Свердловском шинном 
заводе.

Важное место в развитии 
большой химии занимает Урал- 
химмаш. На этом заводе трест 
Южгорстрой должен в первом 
полугодии 1964 -года ввести 
мощный блок цехов тяжелой 
химаппаратуры. Пока дела 
здесь идут нормально. В’ част
ности, план девяти месяцев вы
полнен на 112 процентов. Од
нако основная доля работы 
впереди.

В целом по нашей области 
народнохозяйственным планом 
предусмотрено ввести в дейст
вие в нынешнем году 26 объек
тов большой химии, из них 8 
особо важных. С начала года 
вступили в строй восемь объ
ектов, в том числе пять особо 
важных. Значит, в течение ос
тавшихся месяцев придется по
работать с большим напряже
нием. Все теперь зависит от 

совместных усилий Главсред- 
уралстроя, совнархоза и дру
гих организаций, связанных со 
строительством химических объ
ектов. Необходимо устранить с 
пути помехи, которые тормозят 
строительство. Это относится к 
недостаткам материально-тех
нического обеспечения, работе 
транспорта, несвоевременной 
поставке оборудования, техни
ческой документации и т. д. *

УСПЕШНОЕ выполнение 
плана .строительства и 
ввода ‘ в эксплуатацию 

пусковых объектов зависит во 
многом от своевременного 
обеспечения комплектной и вы
сококачественной технической 
документации. Однако это ус
ловие нынче на объектах хи
мии соблюдается неудовлетво
рительно. Техническая доку
ментация (подается с радерж! 
ками, она часто изменяется. 
Это лихорадит строительство.

Доходит до возмутительного. 
Сдача первой очереди серно
кислотного комплекса Средне
уральского медеплавильного 
завода задержалась на семь ме
сяцев из-за дефектов техниче- у 
окой документации, разрабо
танной институтом Унипро- 
медь. Строительство объектов 
завода резиновых технических -к/ 
изделий второй год задержива
ется Свердловским отделением 
Резинопроекта. На пусковом 
комплексе цеха переработки 
фторопластов Нижне-Тагиль
ского завода пластмасс по вине 
института Гипропласт до по- / 
следнего времени не были ре
шены вопросы устройства се
тей водопровода и канализа
ции. По цеху полиэтилен-по
лиаминов выдан новый ^ертеж 
кровли, хотя кровля была сде
лана еще в прошлом году. На 
Нижне-Тагильском металлурги
ческом комбинате до сих пор 
не начато строительство опыт
но-промышленной установки 
коксохимического производства 
из-кза полного отсутствия тех
нической документации, разра
батываемой институтом Гипро- 
кокс.

Такое же неблагополучное 
положение с технической доку
ментацией сложилось на строи
тельстве Свердловского завода 
пластмасс, .купоросного цеха 
Верхне-Пышминского меде
электролитного завода и дру
гих объектов. Все это по
казывает, что в работе проект
ных организаций имеется мно
го недостатков. Видимо, следу
ет принять решительные меры, 
исключающие возможность по
вторения аналогичных недо
статков в будущем.

НА СТРОЙКАХ химии 
нам (предстоит сейчас 
ежемесячно выполнять* 

строительно-монтажных работ 
почти на 4 миллиона рублей. 
Это очень сложная задача. 
Осуществима ли она? Опыт 
строительства конверторного 
цеха, Качканара и других объ
ектов показывает, что осущест
вима.

Строители и монтажники 
восприняли Письмо ЦК КПСС 
и Совета Министров об увели
чении производства минераль
ных удобрений и химических 
средств защиты растений для 
повышения урожайности зер
новых и других сельскохозяй
ственных культур, как свою 
главную задачу. Это видно по 
тому, как; возросла трудовая 
активнбсть участников социа
листического соревнования в 
честь 46-й годовщины Велико
го Октября. Хочется выразить 
уверенность, что коллективы 
строительных и монтажных ор
ганизаций, промышленных 
предприятий и проектных ин
ститутов приложат все силы и 
знания к выполнению постав
ленных задач по вводу в дей
ствие объектов химической 
промышленности и этим самым 
внесут свой вклад в достойную 
встречу предстоящего Пленума 
ЦК нашей партии.
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Таковы
В этом году вступает в 

строй крупнейший в Европе 
цех сварных машинострои
тельных конструкций. 1 ок
тября коллектив участка тре
ста Уралстальконструкция, 
которым руководит М. В. Ко
рякин, установил последнюю 
ферму в 14 пролете цеха. 
Был открыт фронт работ для 
строителей и уже через неде
лю бригада тов. Гаврилова из 
24 стройуправления смонти
ровала стеновые панели про
лета. Сейчас осталось закон
чить торцовые стены крытой 
эстакады (14 пролет).

Очень многое сделано по 
устройству кровли. Законче
на кровля на всех пролетах 
цеха за исключением эстака
ды и пролета № 12. Беда в 
том, что недостает 15 тысяч 
квадратных метров руберой- 
да. Если бы он был, работы 
можно завершить.

На строительстве цеха про
ходит ударный месячник. По
декадно подводятся итоги ра
боты, присуждается первенст
во лучшим бригадам. Лучших 
успехов добивались бригады 
бетонщиков Городилова, мон
тажников Гаврилова, плотни
ков Коренева, бетонщиков 

Гринько.
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задачи Октября ;
9 октября досрочно выпол

нила аккордное задание по 
укладке деревянной торцовой 
шашни йа устройстве полов 
бригада тов. Глазычева. С 
начала октября она уложила 
640 квадратных метров по
лов, выполнив аккордное за-, 
дание на 130 процентов.

Какие же 
стоят перед 
октябре?

К 23-му

основные задачи 
коллективом в

числу строители
обязались завершить бетон
ные работы в помещении 
рентгенлаборатории, к 20-му 
должны быть закончены все 
4 встроенных помещения. К 
15 октября сантехники обя
зались пустить все тепловые 
агрегаты. Коллектив Урал- 
стальконструкции в этом ме
сяце полностью заканчивает 
свои работы.

Электромонтажники до 25-

го числа 
все свои 
пролетах

обязались завершить 
работы в 10 и 11 
цеха.

И. КУДРИН, 
секретарь 

парторганизации 
стройуправления.

шшпш
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Всеобщим уважением в 
коллективе 23-го управления 
пользуется Анатолий Петро
вич Вахрамеев. Это высоко
квалифицированный элек
трик.

Активно участвует тов. 
Вахрамеев в общественной 
работе. Он избран замести
телем председателя постро
ечного комитета управления.

Передовики предоктябрьского
соревнования

Бригада бетонщиков
В. Г. Рякова

Раньше . срока на 
один день выполнила 
бригада бетонщиков 
В. Г. Рякова из 23-го 
строительного управле
ния задание по копке 
траншеи под теплотрас
су от мазутно-насосной

станции к теплоэлек
троцентрали Уралмаш- 
завода.

Особенно хорошо ра
ботали А. П. Заболоц
ких, Г. Д. Обжорин, 
А. П. Попов, Н. Н. Му
хачев.

Бригада монтажников
В. Ноянова

Значительно перекры
ла задание по укладке 
чугунных и стальных 
плит на строительстве
сталелитейного цеха

бригада В'. Ноянова. 
Только за 3 дня рабо
чие бригады уложили 
100 квадратных'' метров 
таких плит.

Бригада каменщиков

На 140 проц, выпол
нило план звено камен
щиков бригады тов. 
Бортачука, которым ру
ководит В. Довшар.

Бригада 4 I I гч
Досрочно

задание 
торца

> выполнила 
пб обшивке

сталелитейного
цеха бригада плотников 
Н. Д. Малькова. Она

Бортачука
Звено занималось клад
кой фундамента и рас
шивкой швов на стро
ительстве объектов ста
лелитейного цеха.

ПЛОТНИКОВ
Малькова

перекрыла свои повы
шенные обязательства.

Г. АНТОНОВ, 
рабочий 

23-го управления.

В 72 номере газеты за 
14 сентября на двух наших 
страничках (№ 31—32)
были напечатаны материалы 
с заседания Делового клуба 
«Свердловского строителя» 
«СОВЕТ РАЗВЕДЧИКОВ 
БУДУЩЕГО».

Участники заседания об
суждали положение дел с 
организацией соревнования 
за звание бригад и ударни
ков коммунистического тру
да. Было высказано много 
замечаний и предложений.
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Страница подготовлена 
общественным отделом

Смотр проверки 
сохранности 

социалистической 
собственности

На предприятиях и стройках области 
проходит смотр сохранности социалисти
ческой собственности. Он продлится в 
октябре и до конца ноября.

Этот смотр проводится в целях моби
лизации всех трудящихся на борьбу с 
бесхозяйственностью за снижение себе
стоимости строительно-монтажных ра
бот.

Главная задача смотра — проверка 
учета и условий хранения материаль
ных ценностей. В период смотра будут 
приниматься решительные меры по уст
ранению причин, способствующих бес
хозяйственности. Виновные будут при-
вдеваться к ответственности.

У нас в тресте имеют место 
бесхозяйственного отношения к 
тельным материалам: стеклу,

случаи 
строи- 

битуму.
асфальту и т. д. В период смотра нуж
но навести полный порядок в хранении 
материалов и изделий.

Все работники треста должны при
нять самое активное участие в смотре- 
проверке непосредственно на местах 
принимать меры для ликвидации беспо
рядков, а серьезные случаи, когда руко
водители, ответственные за хранение 
материалов и изделий, не будут прини
мать мер должны стать предметом об
суждения групп содействия партийно- 
государственному контролю. Именно на 
эти группы ложится основная работа 
по проведению смотра.

И. ВИНОКУРОВ.
председатель группы содей

ствия партийно-государственному 
контролю треста Уралмашстрой.

Как нам сообщил секре
тарь парторганизации треста 
Ю. П. Корж, за последнее 
время в тресте многое сдела
но для улучшения организа
ции коммунистического со
ревнования. Этот вопрос об
суждался на заседании пар
тийного бюро.

Серьезно было воспринято 
замечание участников засе
дания Делового клуба о не
достатках в агитационной и 
воспитательной работе. Сей-

час пересмотрены составы 
агитколлективов, проведен 
семинар агитаторов. На еже
декадных планерках треста 
обсуждаются не только про
изводственные вопросы, но 
и заслушиваются линейные 
руководящие работники о 
том, как они занимаются 
воспитанием.

В практику работы объ
единенного построечного ко
митета вошло заслушивание 
отдельных руководителей

=

Кафе-закусочная 
на улице Культуры

Заканчивается застройка улицы Культуры в 
поселке Уралмашзавода. Улица уже сейчас яв
ляется хорошим украшением социалистического 
городка машиностроителей. Совсем немного оста
лось для того, чтобы она окончательно оформи
лась.

Почетное дело поручено коллективу 25-го строи
тельного управления. Построить на улице Куль' 
туры кафе-закусочную.

Это будет современное невысокое здание. Один 
его этаж спрячется под землю, а один из стекла 
и железобетона вскоре станет привлекать трудя
щихся.

В первом этаже раместится торговый зал. где 
будут продаваться всевозможные кондитерские = 
изделия, соки, воды, молочные продукты. На вто- в 
ром этаже будет основной зал закусочной на 120 § 
мест и всевозможные вспомогательные помеще- Б 
ния, снабженные самым современным оборудо- в 
ванием.

А сейчас бригада тов. Шарафутдинова полным £ 
ходом ведет работы по строительству кафе. Идет в 
бетонирование колонн, фундаментов.

Тревожные сигналы

|Дом пусковой строительство
приостановлено

В текущем году Свердлойск- 
горстрой должен ввести в экс
плуатацию 60-квартирный дом 
для профессорско-преподава
тельского состава Свердловско
го горного института им. Вах-

Ц рушева. Это дом № 35 по ули- 
В це Гурзуфской. Сооружает его 
= первое управление треста круп-

а— нопанельного домостроения.
Как же идет строительство 

_ дома?
Ц До недавнего времени 
§ обстояли более или менее 
В гополучно. Но вот почти 
В месяц, как строительство

остановлено. Объясняют
отсутствием карнизных
ограждений

дела 
: бла- 
[ уже 

при- 
это 

плит,
для балконов и

в

I
I =
1

=

стропил. Отсутствие карнизных 
плит и стропив не позволяет 
монтировать крышу, а это, в 
свою очередь, задерживает 
внутреннюю отделку дома. Бе
да еще и в том, что атмосфер
ные осадки, попадающие внутрь 
здания, наносят огромный вред 
и уже сейчас вызывают повре
ждения внутренних, конструк
ций.

Коллектив нашего института 
с большим нетерпением ждет 
ввода в эксплуатацию дома, 
так как у многих сотрудников 
института жилищные условия 
очень тяжелые. До настоящего 
времени институт получал квар
тиры нерегулярно в очень ма
лых количествах.

— Ясно, что мы заинтересова- 
= нь. в ускорении работ. Именно

В поэтому для оказания практи
ческой помощи в строительстве 

<Гп11пл1П11шп11штпп1111П1П1т1П111пшппш111£
бригад коммунистического 
труда. Так, например, недав
но на заседании объединен
ного постройкома отчиты
вался бригадир плотников 
24-го управления тов. Бу
шуев. Оказалось, что в 
бригаде многие не учатся, не 
все хорошо с дисциплиной. 
После заседания положение 
дел в бригаде заметно улуч
шилось. Несколько человек 
поступило в школы рабочей 
молодежи, укрепилась тру
довая дисциплина и т. д.
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дома туда неоднократно выхо
дили группы студентов и со
трудников института.

Интересно, как объяснит ди
ректор завода крупнопанельно
го домостроения тов. Долин
ский задержку в изготовлении 
карнизных плит для нашего 
Хома, когда он позаботится о 
выдаче этих плит. И еще во
прос к руководителям треста 
Стройдеталь № 70. До каких 
пор будут ждать строители бал
конные ограждения и стропила?

Мы просим товарищей, от 
которых зависит дальнейший 
ход строительства дома, при 
нять необходимые меры.

По поручению коллекти
ва сотрудников Сверд
ловского горного инсти
тута: Г. САКОВЦЕВ, 
профессор — ректор ин
ститута; В. ШАВШУ- 
КОВ, доцент, секретарь 
парткома; В. ЛЕГЕЗА, 
доцент, председатель 

месткома.

Просим помочь
Еще весной вышло из строя 

паровое отопление в конторе 
стройуправления № 11 треста 
Южгорстрой. До сих пор оно 
не работает. Сейчас якобы все 
готово, но врезку не произво
дят. Она будто бы будет осу
ществлена только тогда, когда 
сантехники подготовят к пуску 
систему отопления заводоуп
равления камвольного комби
ната.

Нам каждый день говорят— 
сегодня, завтра, а не затянется 
ли это надолго?

В строительном управлении 
есть 200 кубометров дров, но 
наши руководители почему-то 
не дают распоряжения распи
лить дрова и подвезти к конто
ре, чтобы сами сотрудники то
пили печи.

Мы неоднократно обраща
лись в свою профсоюзную и 
партийную организаций с прось
бой принять меры, но ничего
не добились. Просим помочь.

Группа работников 
11 стройуправления. 
Всего 10 подписей.

»
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мятниками старины. Это,

Но 
Турку 
но, не

лись 
ные 
рые 
мание

современный 
славен, конеч- 
красотами и па-

в городе старин- 
постройки, кото- 
привлекают вни- 
туристов.

(Продолжение.
Начало в газете № 78).

ГОРОД Турку на
зывают колы
белью финской 

культуры. Это один из 
старейших городов стра
ны. Здесь довольно ши
роко ведется строитель
ство. Многие новые зда
ния, будь то жилые до
ма или учреждения, яв
ляются образцами со
временной финской ар
хитектуры.

Своеобразна и инте
ресна старая часть го
рода. Местные жители 
считают, что кварталы 
вокруг Кафедрального 
собора являются чуть 
ли не самыми красивы
ми в стране. Сохрани-

прежде всегб/город раз
витой промышленно
сти. Здесь на верфях 
строятся и суда по за
казу Советского Союза.

В Турку есть не
сколько высших учеб
ных заведений. Кстати, 
об обучении. Свыше 
6 классов оно в Фин
ляндии платное. Поэто
му далеко не все мо
гут дать возможность 
своим детям учиться. 
Характерно, что прежде

чем поступить в учеб
ное заведение, нужно 
иметь договоренность с 
предприятием, которое 
обязуется принять 
учащегося после окон
чания к себе на рабо
ту. Без такой догово
ренности в учебные за
ведения не принимают.

Такие и подобные им 
детали, о которых гово
рилось выше, невольно 
заставляли делать срав
нения с нашей страной. 
Ясно, что при каждой 
возможности мы расска
зывали финнам о том, 
как поставлено дело об
разования в Советском 
Союзе, где каждый без 
исключения может полу
чить высшее образова
ние и не только не пла
тит за это, а, напротив, 
во время учебы получает 
от государства стипен
дию.

И. ГОРБУНОВА, 
инженер Свердловск- 

горстроя.
(Окончание следует).

НА СНИМКАХ: эта 
мельница является свое
образным историческим 
памятником. Сейчас, ко
нечно, и в Турку, где 
сделан этот снимок, и в 
других городах Финлян
дии размол зерна прово
дят на более современ
ных предприятиях. По
этому и интересно было 
осмотреть это сооруже
ние прошлого века (сни
мок вверху).

Яркими витринами, 
оформленными с различ
ными ухищрениями, за
зывают покупателей 
владельцы финских ма
газинов. На втором 
снимке вы видете зда
ние одного из магазинов 
финской столицы.

Оригинально приспо
сабливаются финские 
чистильщики. Так удоб
но и чистильщику

тому, кто обратился к
нему. Обратите внима
ние, что и это приспо
собление снабжено рек
ламой одной из финских 
фирм. В этом есть смысл, 
так как чистильщик по
стоянно переезжает с 
места на место и рекла
ма может попасть на 
глаза очень многим.

Фото автора.

“•«а кино

Выписывайте, читайте 
« Экономическую газету »

Товарищи рабочие и мастера. инженеры и техни-
ки! Экономисты, плановые, финансовые и бухгал
терские работники! Руководители заводов и строек! 
Партийные работники,/ пропагандисты и агитаторы! 
Работники научно-исследовательских организаций!

Все, кто интересуется теоретическими и практи
ческими проблемами экономического строительства!

Не забудьте выписать еженедельник 
«ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА» 

на 1964 год
Подписаться на «Экономическую газету» можно

во всех отделениях связи, в
«Союзпечати»,

пунктах подписки
а также у общественных распрост-

ранителей печати на предприятиях, в учреждениях 
и на стройках.

Приз „Вечерки 
визовцам

Уже стало традицией эстафетой на приз га
зеты «Вечерний Свердловск» закрывать летний 
спортивный сезон в нашей области.

Эти соревнования были проведены в шестой 
раз.

Переходящий приз в упорной борьбе завоева
ли спортсмены Верх-Исетского металлургиче
ского завода.

«СИГНАЛ ДЛЯ
После очередного рейда прожектористы 

собрались в комитете комсомола.
— Ребята,—сказал Колька, плотник из 

комплексной бригады, — что я видел се
годня! Он закатал глаза и сделал вид, что 
падает в обморок.

— Давай серьезней, Крылов, — одер
нул его начальник штаба.—Выкладывай, 
что ты видел.

Коля посерьезнел и уже более делови
то продолжил:

— Иду, значит, я по стройке. Сидят 
девушки-штукатуры в оконных проемах и 
поют песни. А, время-то рабочее...

— Что ж тут плохого? — не поняла 
Неля, штукатур по специальности.

— Плохо то, что в рабочее время. — 
резюмировал начальник штаба.

— А я тоже пою,—не унималась она.
— Так ты ж, работая, поешь, а она 

сидя. /
Колька ничего не ответил. Ио интуиция 

подсказывала: тут что-то неладно.
— Нужно выпустить «молнию», — на

конец выдавил он.

(юмореска)
— Факт стоящий, — сказал 

штаба. — । Дисциплину надо 
Это разгильдяйство... Сидя... 
время... И он разразился чуть

начальник 
повышать. 
В рабочее 
ли не до-

кладом на тему «Экономия рабочего вре
мени и песня как фактор, влияющий на 
состояние экономии».

Начальник штаба дал волю своей фан
тазии.

—...Чего доброго, так все штукатуры 
будут петь. Тогда работа отойдет на вто
рой план. Песни будут занимать первое 
место. А так дело не пойдет. Одним, сло
вом, нужно «молнию».

«Молнию» так «молнию». Художнику
поручили 
сидящих 
подпись, 
месте.

нарисовать поющих штукатуров, 
в оконном проеме, и придумать 
а заодно и вывесить на видном

Замысел прожектористов художник пре
творил в жизнь в течение пяти минут. 
Размалеванные штукатуры в разных по
зах пели сидя.

То ли художнику некогда было, то ли 
забыл написать полностью текст, но под 
рисунком получилась следующая подпись: 
«Штукатуры (перечислялись фамилии), 
сидя в окопных проемах, пели песни. 
ЭТОТ СЛУЧАЙ РАЗГИЛЬДЯЙСТВА ДОЛ
ЖЕН ПОСЛУЖИТЬ СИГНАЛОМ ДЛЯ ВСЕХ 
СТРОИТЕЛЕЙ».

На следующий день Коля, проходя ми
мо объекта, где работали штукатуры, уви
дел довольно странную картину. Все брига
ды — и штукатуры, и маляры, и даже 
плотники пели песни.

Пели сидя...
Коля подошел к одной из девушек:
— Нина, ты что?
Нина в это время брала си-бе-моль вто

рой октавы и от неожиданности поперх
нулась.

— Не приставай, — бросила она не
брежно.

— Что случилось? — допытывался Ко
ля. Она указала на «молнию»..

Коля прочитал подпись, сел в оконный 
проем и запел вместе со всеми.

А. РАДОВ.

Газета выходит 
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Судят 
товарищи

Недавно товарищеский 
суд первого цеха деревооб
рабатывающего завода рас
сматривал материал о на
рушении трудовой дисцип
лины Валентиной Дмитри
евной Лозинской, которая 
не раз появлялась на ра
боте в пьяном виде. Речь 
шла о том, что В. Д. Ло
зинская, нередко, подвы
пив, шатается по цеху; ме
шает работать своим това
рищам, хотя до работы в 
такие дни она, конечно, не 
допускается. Ведет Лозин
ская себя развязно.

Можно подумать, что 
это редкая случайность. 
Нет, _ она неоднократно 
обсуждалась за такое безо
бразное поведение на со
браниях профсоюзной груп
пы, принимались к ней и 
меры общественного воз- 
дейстия, не раз пытались 
ее поправить хозяйствен
ные руководители. Но все 
оказалось попусту.

Совершенно правильно 
поступил товарищеский 
суд, когда решил объявить 
ей общественное ’ порица-
пае и материал о своем 
шении опубликовать в 
зете.

Поведение Лозинской 
может не возмущать,

ре- 
га-

не 
так

как она мать двоих детей, 
и ясно, что ее безобразное 
поведение влияет на их 
воспитание.

Конечно, нужно сделать 
упрек и мужу Лозинской. 
Сам он человек пример
ного поведения, но неуже
ли он не может в какой-то 
степени повлиять на жену. 
Ведь в этом проявится 
прежде всего его забота о 
детях. И. СЕРГЕЕВ, 

председатель 
товарищеского суда

Телевидение
ПОНЕДЕЛЬНИК, 14 ОКТЯБРЯ

13.30 — ДНЕВНЫЕ ПЕРЕ
ДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 18.00 — 
Мультипликационный фильм 
для детей «Три дровосека». 
18.15 — Передача из цикла 
«За творческое овладение 
марксизмом - ленинизмом:».
18.30 — 
музыки.

Концерт вокальной
19.00

ные новости. 19.15
Спортив- 
— ПЕРЕ-

ДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Телеви
зионные новости. 19.30 — 
Показывает Свердловск.
Свердловский драматиче
ский театр в новом сезоне.
20.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МО
СКВЫ. Дружба не знает рас
стояний. 21.00 — Телеви
зионный спектакль «На 
старой зимовке». 23.20 — 
Телевизионные новости.

ВТОРНИК, 15 ОКТЯБРЯ
13.30 — ДНЕВНЫЕ ПЕРЕ

ДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 18.00 —
Телевизионные новости.
18.15 — Передача для стар
ших школьников. «Дела 
комсомольские». 19.00 — На
встречу Пленуму ЦК КПСС. 
Пластмассы приходят на 
стройку. 19.30 — ПЕРЕДА
ЧА ИЗ МОСКВЫ. Для школь
ников. «Юные таланты». 
20.10 — Показывает Сверд
ловск. Для работников сель
ского хозяйства. «Показы
вает ТСХВ» (передача 3-я). 
20.40 — «Три часа дороги» — 
телевизионный фильм. 
21.10 — Атеисты в наступ
лении. 21.30 — ПЕРЕДАЧИ 
ИЗ МОСКВЫ. На стадионах 
и спортплощадках. 22.15 — 
Телеспектакль. 23.50 — Те
левизионные новости.

Редактор А. ШЕМЕТИЛО.
НС 14845, Заказ № 6227


